

Gouvernement

Issoze et sa feuille de route des 100 jours

J.O.
Libreville/Gabon

Le chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet, en a fait l'annonce hier au cours d'un point de presse à l'immeuble du 2-Décembre. Le lancement des concertations en rapport avec le dialogue politique, l'application de la loi sur la Décentralisation, l'achèvement des stades de Port-Gentil, d'Oyem, de l'Hôpital Jeanne Ebori, la mise en application de la loi sur le nouveau Code de la Communication, la loi de finances 2017 et le relèvement du niveau d'exécution du budget sont parmi les principales mesures attendues.

LE Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, a livré hier à la Primature, sa feuille de route des 100 jours. Pour lui, la mise en place de son équipe gouvernementale est intervenue dans "un contexte économique difficile". Lequel est marqué, selon lui, par le ralentissement de la

croissance du PIB, la hausse du déficit du compte courant et celle constante de la dette publique, la stagnation des investissements directs étrangers (IDE) et la diminution significative des ressources budgétaires. Ladite feuille de route devra, sur la période indiquée, tenter de juguler ses difficultés. Entre autres grandes mesures auxquelles chaque chef de département ministériel est astreint, il y a le lancement des concertations en rapport avec le dialogue politique, l'application de la loi sur la décentralisation, l'achèvement des stades de Port-Gentil, d'Oyem, de l'Hôpital Jeanne Ebori, la mise en application de la loi sur le nouveau Code de la Communication, la loi de finances 2017 et le relèvement du budget. Tous les ministères sont ainsi concernés par cette action dont les fruits sont attendus dans les 100 jours, à compter de la nomination de l'actuelle équipe gouvernementale. Dans cette optique, si le



Photo : BANDOMA

Emmanuel Issoze Ngondet et la feuille de route des 100 jours du gouvernement dont il a la charge.

chef de la diplomatie gabonaise, Pacôme Moubet Boubeya, n'aura pour priorité que la ratification de l'Accord de Paris sur le climat (COP21), celui en charge des Relations avec les Institutions, Francis Nkea, aura pour mission de procéder à l'organisation du dialogue politique, à

travers le lancement, sous l'égide du chef du gouvernement, des consultations avec les différents acteurs avant la fin de ce mois. Un volet politique qui devra également tenir compte de l'adoption des décrets d'application de la loi sur la Décentralisation et l'organisation de la police de

proximité, missions dévolues au ministre de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha. Sur le plan économique, plusieurs priorités sont en ligne de mire. A savoir, les infrastructures sportives (achèvement des travaux des stades de Port-Gentil et d'Oyem), routières (la route Forasol-Mbéga). Le domaine de l'énergie n'est pas en reste. M. Issoze Ngondet a relevé le règlement des arriérés dus à la SEEG, la négociation de la convention avec Veolia, la réhabilitation des centrales. En outre, le lancement du programme "1 étudiant = 1 ordinateur", le lancement de la deuxième chaîne de radio (radio Gabon musique), la fusion de l'ANINF et Télédiffusion du Gabon (TDG) sont parmi les charges prioritaires dévolues au ministre de l'Économie numérique. En ce qui concerne le ministre de l'Économie, il a pour actions immédiates, le financement des chantiers de la CAN 2017, l'assouplissement de la

mesure d'interdiction des importations de véhicules d'occasion, le redressement du groupe La Poste et sa filiale Post Bank. Tout comme, son collègue du Budget devra se hâter à l'adoption de la loi de finances 2017, au relèvement du niveau d'exécution du budget, à la réorganisation de l'inspection générale des finances et la révision de la politique des subventions de l'État... Le volet social est également au chapitre de ces priorités, notamment la politique de logement, l'inauguration et mise en activité du CHU Jeanne Ebori ; la restructuration de l'hôpital psychiatrique ; et l'optimisation de la prise en charge des malades mentaux et des personnes vivant avec le VIH/SIDA. A en croire le Premier ministre, chaque membre du gouvernement est appelé à communiquer plus longuement sur l'évolution de ses priorités. A retenir que cette feuille de route sera le bréviaire à partir duquel chacun sera jugé.

Parti démocratique gabonais

Le gouvernement invité à plus de vigilance

J.K.M
Libreville/Gabon

L'un des porte-paroles du parti au pouvoir, Léandre Anoue Kiki, juge nécessaire d'assurer une plus grande sécurité aux citoyens.

DANS une déclaration qu'il a lue, hier au siège de sa formation politique, l'un des porte-paroles du Parti démocratique gabonais (PDG), Léandre Anoue Kiki, a appelé "le gouvernement à être vigilant, en assurant davantage aux citoyennes et aux citoyens la tranquillité, à l'effet de vaquer toujours librement à leurs occupations quotidiennes d'une part, et en leur évitant des risques liés à leur intégrité physique ou à leurs biens, à leur liberté

d'aller et venir, quels qu'en soient les auteurs d'autre part." Selon lui, cela s'avère d'autant plus nécessaire que la liberté dévolue et reconnue à chaque citoyen, au regard des dispositions de la Constitution, ne saurait servir de prétexte ou d'alibi à certains pour "violenter d'autres exigences toutes aussi fondamentales". Par ailleurs, M. Anoue Kiki s'est félicité de ce que, depuis la prestation de serment du chef de l'Etat, le 27 septembre dernier, suivie de la nomination du Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, et de la composition du "gouvernement d'ouverture", la nouvelle équipe gouvernementale, "conduit, depuis le 3 octobre dernier, la politique de

la Nation sous l'autorité du président de la République en concertation avec le Premier ministre. Les deux Chambres du Parlement votent la loi et contrôlent l'action du pouvoir exécutif dans les conditions prévues par la Constitution. Le pouvoir judiciaire rend la justice au nom du peuple gabonais"... De même, il s'est réjoui du fait que "les Gabonaises et Gabonais, préoccupés, à raison, par la consolidation de notre vivre-ensemble et sur-



Photo : François O

tout par la préservation de notre unité nationale, ont repris leurs activités quotidiennes, vaquant ainsi à leurs occupations ordi-

Le porte-parole du PDG, Léandre Anoue Kiki, lors de son propos.

naires et prouvant de facto, sans conteste, leur sens aigu de patriotisme. Et d'ajouter : Dès lors, il est constant que la vie multiforme au Gabon s'est normalisée, en attendant la convocation du " Dialogue national sans tabou" par le chef de l'Etat. Des assises qui permettront, assurément, de surmonter toutes différences, de mettre fin à tous les malentendus et de résoudre l'ensemble des problèmes liés au développement de notre pays".

Coopération Gabon-Etat du Qatar / Félicitations à Ali Bongo Ondimba

Monsieur le président de la République,

C'est avec un réel plaisir que je vous adresse ce courrier, à l'occasion de votre réélection à la Magistrature suprême de la République gabonaise. Au nom du peuple du Qatar et au mien propre, il me plaît de vous exprimer nos sincères félicitations et tous nos vœux de bonheur et de plein succès dans la conduite de votre nouveau magistère, ainsi que davantage de progrès et de développement pour votre pays. Veuillez agréer, Monsieur le président de la République, l'assurance de ma très haute considération.

Son Altesse Tamin Ben Hamad Al-Thani
Emir de l'Etat du Qatar

La cuisine
DES PROS.

CODIGEL BONNET Scotsman

DÉCOUVREZ NOTRE LARGE ÉVENTAIL DE PRODUITS DE CUISINE POUR PROFESSIONNELS

Photos non contractuelles, dans la limite des stocks disponibles sur tout un séjour

sogafic services

BP 2130 LIBREVILLE - Tél : (+241) 01 70 26 66 / 01 70 27 60 - Fax : +33 1 70 78 08 37
POLE : Tél : 01 14 01 90 - Fax : 01 58 09 80 - FFRANCOVILLE : Tél : 06 24 81 24 / 07 90 81 96
07 90 18 75 - Fax : 01 67 14 44
sogafic.services@groupe-sogafic.com - www.sogafic-services.com

Nous construisons l'avenir